

Doris Ahnen (v. r.)  
im Gespräch mit  
Vertretern des Landes-  
vorstands



## Jahreshauptversammlung der Gemeinschaft Weißenthurm

Die seit 1936 bestehende Gemeinschaft hielt am 19. April 2018 ihre diesjährige Jahreshauptversammlung mit Neuwahl des Vorstandes ab. Als Ehrengast konnte der Vorsitzende Josef Böckling – neben zahlreich erschienenen Mitgliedern der Gemeinschaft – den Regionalvorsitzenden Mittelrhein-Eifel im Verband Wohneigentum Rheinland-Pfalz, Herrn Michael Möller, begrüßen. Im Anschluss dankte er allen Vorstandsmitgliedern und Helfern für die geleistete Arbeit im Jahr 2017.

Nach einer Gedenkminute zu Ehren der Verstorbenen gab Böckling einen Rückblick auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres, darunter die 81. Jahreshauptversammlung, das achte Grillfest und nicht zuletzt die von den Eheleuten Eitler organisierte 5-Tagesreise an den Gardasee, wofür ihnen mit großem Applaus der Dank der Gemeinschaft zum Ausdruck gebracht wurde. Weitere Aktivitäten waren – neben der monatlichen Verteilung des Verbandsmagazins „Familienheim und Garten“ – der Besuch von 38 „Geburtstagskindern“, die Teilnahme an vier Vereinsring-Sitzungen und der Advents-Kaffeemittag, an dem mehr als 100 Mitglieder teilnahmen.

Nach dem Bericht der Kassiererin Manuela Seitz über die Ein- und Ausgaben des vergangenen Geschäftsjahres wurde dieser von den Kassenprüfern eine einwandfreie und übersichtliche Kassenführung bescheinigt. Dem Antrag auf Entlastung des Vorstands wurde daraufhin einstimmig stattgegeben.

Unter der Versammlungsleitung des Regionalvorsitzenden Michael Möller wurde im Anschluss der Vorstand wie folgt neu gewählt: Josef Böckling wurde als Vorsitzender einstimmig wiedergewählt, ebenso Manuela Seitz als Kassie-

rerin. Zu Beisitzern wurden die Eheleute Eitler, die Eheleute Scherschel, die Eheleute Nickenich und Herr Reiner Hauschild gewählt.

Zum Abschluss der Versammlung gab Josef Böckling als alter und neuer Vorsitzender der Gemeinschaft einen kurzen Überblick über die Aktivitäten des Jahres 2018:

- 21. Mai:** Tages-Ausflug mit der La-Paloma
- 8. Juli:** Grillfest in der Schützenhalle
- 22. bis 29. September:** 5-Tagesfahrt zur Kieler Förde
- 2. Dezember:** Traditioneller Advents-Kaffeemittag in der Stadthalle Weißenthurm

## Landesverbandstag 2018

Der Termin 16. Juni 2018 des Landesverbandstages rückt näher, und wir freuen uns sehr darauf, die Delegierten unseres Landesverbandes mit Begleitung sowie zahlreiche Ehrengäste – darunter unsere geschätzte Finanz- und Bauministerin Frau Doris Ahnen  – an diesem Tag in der neuen Kongresshalle Vallendar begrüßen zu dürfen.

Nach einem festlichen Vormittag, musikalisch untermahlt von Schülern der überregional bekannten und sehr engagierten „Helenes Musikschule“ (Vallendar), findet am Nachmittag - neben zahlreichen anderen Tagesordnungspunkten – vor allem die Neuwahl des Landesvorstands für die Amtsperiode 2018 bis 2022 statt.

Nach bisherigem Stand der Dinge wird der jetzige Vorstand geschlossen zur Wiederwahl antreten, was aber keineswegs ausschließen soll, dass sich auch neue Kandidaten zur Wahl in den Landesvorstand berufen fühlen sollten!

Für die Begleitungen der Delegierten werden wir am Nachmittag ein attraktives Rahmenprogramm anbieten.

## Was ist los in unserem schönen Rheinland-Pfalz?

Der Besuch von Veranstaltungen und die Teilnahme an Ausflügen und Reisen unserer Gemeinschaften im Jahr 2018 lohnt sich immer, und Gäste sind stets herzlich willkommen:

### Gemeinschaft Koblenz-Wallersheim

- 19. August: Kirmes-Umzug
- 8. September: Ausflug Drachenfels

### Gemeinschaft Weißenthurm

- 8. Juli: Grillfest

### Gemeinschaft Mayen und Umgebung

- 9. Juni: Ausflug Rur-Stausee
- 30. September: Herbstfest

### Gemeinschaft Eisenberg-Steinborn

- 11. August: Angerfest mit der Band Perfect Beat
- 22. September: Offenes Fußball-Turnier

Wenn Sie am Besuch dieser Veranstaltung Interesse haben, erhalten Sie die Kontaktdaten des Ansprechpartners der jeweiligen Gemeinschaft über unsere Geschäftsstelle (Tel. 02637 4205, Mo bis Fr, 8:30 bis 13:30 Uhr).

### Wir gratulieren allen Mitgliedern, die im Juni Geburtstag feiern.

An dieser Stelle haben wir bisher unseren Mitgliedern namentlich zu runden Geburtstagen gratuliert und unser Beileid für verstorbene Mitglieder ausgesprochen.

Bereits in der April-Ausgabe haben wir um Ihr Verständnis gebeten, dass wir diese namentliche Nennung von Mitgliedern aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht mehr fortführen können.

### Wir gedenken unserer verstorbenen Mitglieder.